

2003

Einmal etwas anderes erleben (Bericht von Peter Thut)

In der Geschichte der Wülser Firmen wurden viele Berufsleute ausgebildet. Tag für Tag das Gleiche: Arbeiten, Lernen und Prüfungen ablegen. Einmal mit den Lehrlingen aber etwas Besonderes unternehmen und erleben – das haben sich die verantwortlichen Ausbildner vorgenommen und etwas Spezielles organisiert. Eine grosse Schar von Lehrlingen, begleitet von ihren Chefs, startete den «Tag voller Aktionen» in Engelberg. Teamgeist, Können, Ausdauer, Mut und Kraft waren gefordert.

Man sah lachende, fragende, bangende und erwartungsvolle Gesichter unter den Helmen. Was kommt auf mich zu? Kann ich das alles bewältigen? Das waren wohl die Gedanken der jugendlichen Mannschaft. Mit drei Gruppen ging es los, ab in den Abenteuer-Parcours. Was alles bewältigt werden musste, beantworten die nachfolgenden Bilder auf eine eindrückliche Art und Weise. Sicher ist, dass alle dabei viel Spass hatten!

Das Programm war sehr anspruchsvoll und es ergaben sich dadurch viele Diskussionen. Für alle war es aber ein schöner Tag, ein Tag voller Erfolge. Viele der Teilnehmer kamen wohl an ihre Grenzen und haben somit auch erfahren, was möglich ist und was eben nicht. Einige strotzten vor Selbstvertrauen. Was ist ein Team, auf wen kann ich mich verlassen? Diese und viele andere Fragen wurden an diesem Tag auf eindrücklichste Art und Weise beantwortet. Hoffentlich findet wieder einmal ein solcher Event statt.

Erwartungsvoll steht die Truppe bereit um die gestellten Aufgaben zu meistern. Eventorganisator Stephan Wülser ist im Bild ganz links zu sehen.

